

Danke!

Der Heimatverein der Insel Borkum eV bedankt sich herzlichst bei allen Mitwirkenden und freiwilligen Helfern, die das diesjährige Straßenfest durch ihre Einsatzfreudigkeit und Kreativität zu einem vollen Erfolg verhalfen.

Alle Gruppen, Vereine und „Klöttjes“ haben mit ihren vielfältigen Ideen ein buntes Sommerfest gestaltet, das im Schatten des Alten Turmes von unzähligen Insulanern und Gästen besucht wurde.

„Dusend Dank“ auch an die fleißigen Hände beim Aufbau und beim Großreinemachen am Montagmorgen, sowie die vielfache Unterstützung in manueller Form (Kauke- und Waweltjebackers un andern) oder durch großzügige Bereitstellung verschiedenster Geräte (Banken, Tavels un ander Wesewark).

Die musikalischen oder sportlichen Darbietungen auf dem Pausenplatz der Grundschule begeisterten das Publikum. Als besondere Attraktion erwies sich die Karaoke-Show. Pausenlos zeigten hier junge Menschen ihr großes Talent und die Zuhörer sagten durch ihren reichen Beifall nicht nur den Sängern ein riesengroßes Dankeschön, sondern auch der Gruppe, die durch ihre Technik und hervorragende Anlage den Auftritt erst möglich machte.

